
 

 

 

REQUERIMENTO nº 220/2015 

 
Súmula:- Requeiro informações do 

Executivo junto a Secretaria de Esporte e 

Lazer, junto ao secretário responsável, se há 

estudos para a construção de uma Praça 

Esportiva na Rua Benedito de Araujo 

Novaes com a Rua Benedito dos Santos – 

Jardim Itapuã – neste município. 

 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma 

regimental vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Engenheiro Jaci Tadeu 

da Silva, Prefeito Municipal, para que, por meio da Secretaria de Esportes 

e Lazer, junto ao Secretário responsável, se há estudos para a construção 

de uma Praça Esportiva na Rua Benedito de Araujo Novaes com a Rua 

Benedito dos Santos – Jardim Itapuã- neste município. Processo anexo. 

 

Justificativa 

 

Senhor Presidente:- 

Senhores Vereadores:- 

Senhoras Vereadoras:- 

 

                 A solicitação do presente requerimento visa mais uma vez 

buscar beneficiar os moradores do bairro Jardim Itapuã que nos 

procuraram informando que o local está abandonado e repleto de 

plantações de bananeiras, prejudicando até os veículos que trafegam no 

local. Lembrando que uma praça esportiva traz sempre muitos benefícios à 

saúde da população, sem contar as crianças que teriam um local para 

brincar. Cabe-me ressaltar que recebemos retorno desta secretaria em 

19/8/2014 através do Ofício SEMEL nº 242/2014 (nosso requerimento nº 

651/2014), onde V.Sa. informou que o referido projeto estava em estudo, 

como estamos sendo cobrados pelos moradores, pedimos por gentileza 

retorno quanto ao andamento deste processo. 

  
Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 12 de janeiro de 2015. 

 

 

Anderson Cavanha 

(Bruxão do Táxi – PR) 

Vereador 


